

¿Qué hacen las Empresas de Servicios de Ingeniería?

Escrito por Adraemond - 16/05/2022 20:57

Servicios de Ingeniería

Los ingenieros deben declarar su disciplina o área de práctica profesional al comienzo de sus estudios. Esto determinará la formación de alta especialización que reciban durante su carrera y prácticas de ingeniería.

La disciplina de ingeniería especificada también determinará el alcance de la licencia profesional del ingeniero. Un ingeniero mecánico, por ejemplo, normalmente no estaría calificado ni tendría licencia para autorizar un diseño o dibujo de ingeniería eléctrica. En la mayoría de los casos, los ingenieros profesionales solo se capacitarán en una disciplina, lo que significa que solo pondrán su “sello” en los diseños dentro de su área de práctica profesional.
